



## ACTA COMISIÓN DE TRABAJO 3 AGENDA 21 PINTO

**FECHA:** 16 de junio de 2008

**HORA:** 19:00

**LUGAR:** Edificio Aserpinto (C/ Italia, 14)

**MOTIVO:** Agenda 21 Local Pinto

### **Asistentes:**

Antonio García Vaquerizo (Presidente del Foro de Sostenibilidad de Pinto)

Alicia Núñez (Vicepresidenta del Foro de Sostenibilidad y Delegada de la Comisión 3)

Beatriz Sánchez Cepeda (Delegada de la Comisión de trabajo 3)

Antonio Amestoy Fernández (UGT)

Isabel Zarallo (AULAGA)

Belén Ortega Ruipérez (vecina)

Pedro Heras Manso (Observatorio CIMAS)

Reunidos en la fecha y lugar indicados, los asistentes reseñados, tratan las cuestiones y adoptan los acuerdos que se indican a continuación:

### **Orden del día:**

- Elaboración del material de la Agenda 21 de Pinto que será presentado en el CONAMA.
- Aprobar información para colocar en paneles publicitarios ("MUPI's").
- Elección de delegados.
- Acordar información que será presentada a la Asamblea del Foro.
- Ruegos y preguntas.

## **1. Elaboración del material de la Agenda 21 de Pinto que será presentado en el CONAMA.**

Se debate sobre el formato y la información a incluir en el panel que se quiere presentar al CONAMA sobre el proceso de Agenda 21 de Pinto. En la próxima reunión de la Comisión, CIMAS aportará un nuevo borrador del panel para, en base al mismo, elaborar el panel definitivo. El resumen del panel, que ha de ser presentado antes del 31 de julio al CONAMA, será elaborado por CIMAS, aunque con anterioridad se enviará por correo electrónico a los miembros de la Comisión para recoger sus aportaciones.

Respecto al otro panel que se planteó presentar en el CONAMA, referido al Plan de Movilidad Municipal, se informa a los miembros de la Comisión que la empresa que está desarrollando dicho Plan se va a encargar de elaborar el panel.

Alicia Núñez, que participa en el Grupo de Trabajo de Agenda 21 del CONAMA, se informará sobre la posibilidad de que el Ayuntamiento pueda presentar a través de este grupo de trabajo una ponencia escrita sobre Agenda 21 que pueda ser defendida oralmente en el CONAMA.

## **2. Aprobar información para colocar en paneles publicitarios (“MUPI’s”).**

Se recogen algunas sugerencias sobre el “MUPI” elaborado por el Ayuntamiento para difundir el acto de la Asamblea del Foro de Sostenibilidad, por si todavía se pudiera modificar.

En primer lugar se sugiere que aparezca alguna foto de Pinto, por ejemplo, sustituyendo a la foto que aparece de los aerogeneradores. Se considera que las fotos que aparecen en el “MUPI” hacen referencia a cuestiones globales y que no se hace referencia a lo local, y que se debería hacer referencia a ambos ámbitos.

Otra sugerencia es la de destacar las frases que animan a los vecinos a participar. En concreto se sugiere destacar más las frases ¡PARTICIPA EN LA AGENDA 21! ¡TODOS ESTAMOS INVITADOS!

## **3. Elección de delegados.**

Isabel Zarallo y Beatriz Sánchez son las nuevas delegadas de la Comisión. Al no presentarse

ningún otro miembro como posible delegado, no es necesaria la elección.

#### **4. Acordar información que será presentada a la Asamblea del Foro.**

CIMAS enviará a las dos delegadas información sobre el trabajo de la Comisión en los últimos meses, para que la presenten en la Asamblea del Foro.

#### **5. Ruegos y preguntas.**

Se plantea que en las próximas reuniones de la Comisión, aparte de trabajar sobre las propuestas para presentar en el CONAMA, se proponga al Ayuntamiento la realización de propuestas incluidas en el Plan de Acción que aún no se hayan puesto en marcha y revise el alcance de las actividades que se están desarrollando a través de la evaluación por medio de indicadores.

Se agradece la presencia a los asistentes y se cierra la sesión a las 20:35.